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上证指数的底是多少点？

股票市场，永远不变的东西就是变化，但是要在这个变化中寻求规律就可以盈利。
如果没有什么灾难性的事情发生，近期大盘的走势就是在筑造阶段性底部，会震荡
下行，但是时间不会太长，这个阶段逢低介入都是比较好的时机。不过我说的都是
大概，也不太会概括，你可以看看NEW星星老师的博客，我都是从他博客写的东西
学到的，感觉不错，希望能帮到你。搜一下就能找到老师的博客。

2006年上证指数最高是多少点!

2006年的上证指数最高点出现在2006年12月29日，点数为2698.90

为什么有的人认为上证指数处于2000多点是不合理的？有什么根
据吗？

1、首先要说指数目前所处的点位2500点一线，对于大多数人来说只是“政策底”
，按照历史上大的底部形成的规律，“政策底”出来之后，一般后面“技术底”也
就不远了，所以从这个角度来说，很多人认为上证指数目前的位置不合理。

2、其次是从创业板的整体估值水平来看，众所周知创业板是“三高”患者，高募
集资、高股价和高估值。目前看创业板整体30多倍的市盈率，虽然和纳斯纳克的整
体估值已经基本接近，但由于我们发审制度问题，这中间还有很大水分。

3、另外A股还面临万亿的商誉地雷，以及大面积的股权质押爆仓风险，简单直白的
说，就是前几年大家都玩“重组并购”，或者说是借壳倒壳了，更多上市公司的主
营业务业绩不断再下滑，那么这些风险都是因为上市公司没有成长性造成的，这些
泡沫正在被挤烂。

4、还有就是银行权重的负债率还很高，别看价格和估值都很低，实际上并没有什
么成长性可言，这和我们举债盖房子以及搞基建拉内需是分不开的，作为市场的重
要成分版块，银行可以说目前是拖后腿的，想要把这个包袱甩掉，还需要时间。

5、再次A股目前的退市制度还不完善，一大堆垃圾公司占据了一部分市场的流动性
，如果没有很好的退市机制，怎么能够真正意义上的实现市场优化配置的功能，可
以说我们还在摸着石头过河，这是一个长期而漫长的过程，说到底A股还是缺乏好
公司，因为垃圾股占用了大部分资金。
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6、最后，只有推到一切重来式的发展，A股市场才会有真正意义上的牛市，所以从
这一点来说技术的筑底之路，还要花很长时间来走，综上所述，现在市场很多人才
认为2500一点不合理的，如果不解决上面的问题，A股还是会出现暴涨暴跌的结构
性走势。

上证指数 多少 点 为 牛市 ? - 股票 知识 问答 - 我 爱卡

股市是一个人心斗争的市场，是一个资金支撑的市场，没有合理，存在和出现即为
合理！既然已经跌到了2500点左右，那么就是合理的！无论有哪些原因，结果表明
了一切！如果说不合理，我们更应该觉得当初的998点不合理，1664点不合理，18
49点不合理，可还不是一路走过来了！！

所以作为一个投资者，我们不要管这个位置到底合不合理，要考虑的是未来能否上
涨，现在布局未来的空间有多少，这才是一个优秀的投资者应该操心的事！我们应
该去预计到将来可能会发生什么，但不一定知道何时会发生。重心需要放在“什么
”上面，而不是“何时”上。如果对“什么”的判断是正确的，那么对“何时”大
可不必过虑。

股票市场是用所谓的价值来衡量合理，不合理，以及高估的标准，跌破合理的位置
就是所谓的机会，也就是你所说的“不合理”！这个时候往往应该买入！但是超过
了合理的位置，那就是高估，我们应该卖出！从历史的经验来看，市盈率、市净率
等指标跌至历史底部区域就是低估，就是不合理，就是机会，那么同样的，市盈率
、市净率等指标超过了正常值，就是高估，也是不合理，需要卖出，是风险！

如果您认同我的观点，请加我的关注并点赞。谢谢您们的支持。
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